

Fuente de origen: Actualidades.es

Rsc. Recta final para presentar candidaturas a los premios de la fundación seres

Apenas queda una semana y media para que las empresas puedan presentarse a la cuarta edición de los premios que organiza la Fundación Seres y que buscan reconocer la innovación y compromiso social de las compañías a través de sus políticas y programas de responsabilidad social corporativa. El jurado de los galardones tendrá en cuenta el valor social y empresarial, el carácter innovador y la integración de la actuación social en la estrategia, con independencia del tamaño o foco social de la empresa. Este año, como novedad.... [Leer más...](#)

<http://actualidades.es/noticias/rsc-recta-final-para-presentar-candidaturas-a-los-premios-de-la-fundacion-seres>